



pre ha tenido la Santa Sede por los niños y por sus derechos, y habló de las numerosas «instituciones católicas que trabajan a favor de los niños, especialmente los más desamparados y abandonados». También mencionó la consideración particular de Juan Pablo II por los niños, y señaló la carta que les escribió el Papa en diciembre de 1994.

El Observador de la Santa Sede comentó los informes de los grupos de trabajo sobre «la implicación de los niños en los conflictos armados» y «la venta de los niños, la prostitución de los niños y las medidas básicas necesarias para prevenir y eliminar estas prácticas».

«Mi delegación -dijo el Arzobis-

po Bertello- lamenta que no se haya encontrado un consenso» sobre el protocolo respecto a los niños en los conflictos armados, y «comparte la decepción de la comunidad internacional, sensibilizada por los estudios de especialistas de psicología de la infancia». Y añadió: «Mientras la conciencia del hombre no sea trastornada por un niño que mata a un ser humano, el corazón y la inteligencia del hombre no podrán tener una verdadera paz».

En cuanto al otro informe sobre la venta de los niños, la prostitución y la pornografía, el Arzobispo señaló: «Mi delegación piensa que aunque haya un vínculo entre estas tres realidades, el hecho de querer tra-

tarlas dentro de un único protocolo (...) es más bien ambicioso (...). ¿No sería más constructivo delimitar estas cuestiones y sus interrelaciones con estudios más detallados a nivel de instituciones de investigación especializadas, y luego presentarlos a la comisión?».

«Entre los ámbitos importantes que tocó el grupo de trabajo y que preocupan a mi delegación -indicó al terminar- están, por una parte, el turismo sexual, y por otra, la pornografía para los pedófilos, incluso por la red Internet».

**DELSS/DERECHOS NIÑO  
GINEBRA:BERTELLO**

## II Encuentro Diocesano de Matrimonios

En la tarde el pasado día 20 de abril, nos reunimos en el Santuario de la Virgen de las Cruces de Daimiel un numeroso grupo de matrimonios, respondiendo a la llamada que se nos hizo desde la Pastoral Familiar.

Pertenecíamos a grupos de Parroquias, al Movimiento Familiar Cristiano y a los Equipos de Nuestra Señora.

Tal vez distintas formas de trabajar, pero todos movidos por la fuerza de la Fe y el descubrimiento de la necesidad de nuestra formación primero y, sin dejar ésta, llegar a la acción.

Trabajamos en grupo los siguientes temas:

- Creación y formación de grupos de matrimonios.
- Continuidad del cursillo prematrimonial, mediante el acompañamiento a los matrimonios jóvenes.
- Incorporación de agentes seculares en la Pastoral

Familiar. Cuidar su formación.

- Potenciar la presencia de la familia en la sociedad.

Algo muy claro quedó como conclusión: La necesidad de seculares formados para incorporarse allí donde se nos necesite, atraer a jóvenes matrimonios capaces de ir dando savia nueva a nuestras parroquias, hacer presente en la sociedad, en todas las manifestaciones, el valor de la familia; y disponer de mejor y más documentación y material de trabajo.

Compartimos la Eucaristía y más tarde la merienda.

Fue alentador ver un gran número de matrimonios jóvenes acompañados de sus hijos. Estos estuvieron atendidos por jóvenes, dedicados a hacerles pasar una buena tarde, compartiendo con ellos sus juegos.

**GRUPOS INTERPARROQUIALES  
DE MATRIMONIOS**

## UN AMBIENTE DIFERENTE

# TUBOS



# BAR

*c/. Doctor Camacho, 2 - Teléfono: 61 31 82 - MANZANARES*